

Voll des Lobes nach einem Jahr Amtszeit

Vorsitzender des TSV Hollen blickt zurück

HOLLEN. Nach seinem ersten Amtsjahr haben Ralf Tietjen, Vorsitzender des Turn- und Sportvereins Hollen, und der Vereinsvorstand auf ein gelungenes Jahr zurückgeblickt. Bei der Hauptversammlung verwiesen sie auf die Erfolge. Durch erfolgreiche Veranstaltungen und Sparten wuchs der Verein um 42 neue Mitglieder auf 438 an. Besonders lobten sie die Top-Jugendarbeit, die Tischtennisabteilung mit 52 Aktiven bis zur Landesliga, die Zahl von 60 Stammspielern des Vereins im FC Lune, die um das Doppelte gewachsene Badmintonabteilung sowie das unermüdliche Engagement von Silvia Stelljes beim Kinderturnen und Tanzen. Die im letzten Jahr angekündigte Dachsanierung des Vereinsheims wurde auf den Weg gebracht. Vorsitzender Tietjen, Kassenwart Paul Hoyer, Fachwarte und Vorstand dankten den Mitgliedern und allen Ehrenamtlichen mit Festausschuss für ihren Einsatz.

Dementsprechend nahm auch die Ehrung verdienter Mitglieder einen besonderen Rahmen ein. Mit Ehrenurkunde und Vereinsnadel für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Ralf Busch, Detlef Harms, Margarete Hünken, Carsten Ihns, Thomas Mahnken und

Ute Päsch sowie in Abwesenheit Ursula Hühnken, Dietmar Otten und Dieter Rudloff ausgezeichnet. 25 Jahre Treue bewiesen Thomas Schrader und Matthias Wöhlken sowie abwesend Werner Mahler, Stefanie Hünken und Peter Rauer. Nach einstimmigem Beschluss der Versammlung wurden Berthold Hünken und Wilhelm Wöhlken zu Ehrenmitgliedern ernannt. Vom Kreissportbund hatte Paul Hoyer die silberne, Monika Gremke die goldene Ehrennadel erhalten. Jens Otten war 10 Jahre ehrenamtlich im Festausschuss tätig. Für die Dachsanierung des Vereinsheims werden Zuschüsse vom Landessportbund und Landkreis fließen, im Gemeindehaushalt sind sie für 2017 vorgesehen. Der vorzeitige Baubeginn ist genehmigt. Positiv waren die Berichte aus den Abteilungen. Auf Grund des Kassenergebnisses muss der Verein seine Beiträge nicht anheben. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet, als neue Kassenprüferin Monika Busch gewählt.

Ein einstimmiges Votum bekam Meinhard Hühnken für seinen Antrag, mit der Aktion und Plakette des Niedersächsischen Fußballverbands ein „Zeichen gegen rechts“ zu setzen. (mo)



Gehrt wurden langjährige und verdiente Mitglieder des TSV Hollen (vorne, von links): Vorsitzender Ralf Tietjen, Detlef Harms, Carsten Ihns, Thomas Schrader, Berthold Hühnken, 2. Vorsitzender Harald Heitland, (hinten, von links) Ute Päsch, Margarete Hünken, Matthias Wöhlken, Wilhelm Wöhlken, Ralf Busch, Thomas Mahnken.

Foto Gremke